



## OPINIÓN

## Pepe Grillo



## Sin pies ni cabeza

Un espectáculo grotesco de morbo político son las apuestas para ver de qué partido saldrá el senador que opte por dejar la oposición y sumarse al oficialismo en la histórica votación por la Reforma Judicial en la Cámara Alta.

**Por lo pronto, Clemente Castañeda, coordinador de Movimiento Ciudadano en el Senado, dijo que, a ellos, a los naranjas, ni los volteen a ver.**

“Nosotros vamos por una real división de poderes y la defensa del Estado de Derecho”, dijo Clemente al explicar el sentido de su voto. No se quedó ahí, añadió que serán conducto para que la voz de los trabajadores del Poder Judicial se escuche en

la tribuna del Senado.

“La propuesta de Reforma Judicial no tiene pies ni cabeza, es una venganza” rubricó.

**Culiacán, zozobra constante**

Culiacán vivió la relativa calma de que un grupo criminal, en este caso los Chapitos, fuera hegemónico. Nadie estaba interesado en disputarle el dominio. Los arreglos se descarrilaron la tarde de la primera intentona de captura de Ovidio Guzmán. Los Chapitos mostraron esa tarde su poder, logrando la liberación de su hermano, pero las cosas cambiaron. Las fuerzas armadas no olvidaron el

agravio. No descansaron hasta capturar y extraditar al llamado Ratón. Los acontecimientos alrededor de la captura del Mayo Zambada y la ejecución de Nemesio Cuén marcaron el fin de la etapa de paz en la capital de Sinaloa.

Las cosas están mal, se pondrán peor. Eso no tiene vuelta de hoja. La paz terminó para la ciudad, para el gobernador y para los Chapitos. La zozobra será constante.

**Texcoco, ni agua ni patos**

Una de las razones que se esgrimieron para cancelar el aeropuerto de Texcoco, era que afectaba el medio ambiente y el gobierno, preocupado por los patos migrantes, convertiría aquella zona en un oasis a la mitad del lago seco, fuente permanente de polvaredas.

**Por años no hicieron nada, excepto un negocio oscuro con el material del aeropuerto abandonado que por cierto llevaba un adelanto del 30 por ciento. De pronto les entraron las prisas y finalmente hace poco el presidente pudo inaugurar el Parque Ecológico del Lago de Texcoco que tuvo una vida cortísima, de apenas nueve días, porque colapsó la estructura y se perdieron dos millones de metro cúbicos**

de agua. ¡Dos millones! La Conagua, encargada del proyecto, no tiene explicación de lo ocurrido.

El director del parque tuvo que presentar su renuncia y salió volando cual ave migrante. Se están haciendo peritajes para determinar por qué falló la infraestructura. Los patos siguen en lista de espera.

**Puede terminar hoy mismo**

Hoy mismo puede concluir en el Senado el proceso de aprobación de la Reforma Judicial. Los senadores de la mayoría no quieren dejar pasar más tiempo y por eso podrían emprender esta misma tarde la votación definitiva.

**Ya hasta tienen preparada una pirueta aritmética para ajustar a la baja el número de escaños que se necesitan para tener la mayoría calificada.**

Morena y sus aliados lanzarán fuegos artificiales en señal de victoria, aunque harían mal en pensar que se termina el problema porque en realidad está en su etapa inicial. La instrumentación de la reforma en los términos en los que quieren aprobarla no tiene manual operativo y será complejo encausarla •

pepegrillo@cronica.com.mx